

児童朝会 校長の話 9月14・15日

今日の朝、校庭に水たまりが残っていましたが、気がついた6年生が水を掃いてくれました。6年生は普段から気が付くと、水や落ち葉を掃いたり門の近くに並んで挨拶を下級生にしたりしてくれています。さすが最上級生ですね。ありがとうございます。

今日は、果物について話します。日本はとても果物がおいしくて世界でも人気を集めています。

世界で人気の日本産4大フルーツと言われている4つの果物は何でしょう？



「いちご」形が美しく、とても甘いです。



「メロン」甘くて瑞々しくて柔らかいです。

「りんご」香りがよくてシャキシャキ食感がよく



て甘いです。



「柿」世界でも採れる国は少なく、栄養価が高く

ておいしいです。

では、日本でたくさん食べられている果物は何でしょう？



1位は「バナナ」です。皆さんもよく食べるでしょう。2位は「リンゴ」です。3位は「みかん」です。



実は先週の火曜日、茨城県の筑西市から1年生に「梨」が送られてきました。例年は全校の皆さんでいただいています。今年も、7月の長雨、8月の猛暑で少ししか採れなかったそうです。それでも台東区中の1年生にプレゼントしていただきました。有り難いですね。



秋は果物のおいしい季節です。今年は少し値段が高くてなかなか食べられないかも知れませんが、果物には病気をやっつける栄養があります。みんなでおいしくいただきましょう。